

Einstellungen von Erwachsenen zum Taschengeld

Nur mit eigenem Geld können Kinder lernen mit Geld umzugehen. Sie lernen so, dass man für größere Anschaffungen sparen und mit der zur Verfügung stehenden Summe haushalten muss.

Woher sollen wir das denn noch bezahlen? Mein Mann ist arbeitslos!

Mein Mann verdient sehr gut. Deshalb bekommen meine Kinder so viel Taschengeld, wie sie wollen.



Ich hatte früher auch kein Taschengeld und bin doch ein ordentlicher Mensch geworden!

Was unsere Kinder brauchen, kaufen wir Eltern für sie. Taschengeld verführt nur zu Ausgaben für Überflüssiges.

Meine 15-Jährige bekommt 3 Mark die Woche. Damit kann sie sich kaufen, was sie will.